



1. TCJ MIDNIGHT CUP



Auch wenn es Petrus ausnahmsweise nicht gut mit uns gemeint hat, erlebten die Teilnehmer des 1. TCJ Midnight Cup´s ein schönes Turnier und einen tollen Abend. Der Regen machte dem Freiluft-Spielen zwar einen Strich durch die Rechnung, doch davon ließen sich die Spieler nicht die Laune verderben und zogen kurzerhand in die Halle um.

Dort wurde in den drei Gruppen fleißig und vor allem gut um die Punkte für den Finaleinzug gekämpft. In der Einzelkonkurrenz wurde jeweils ein Satz ausgespielt, in den beiden Doppelkonkurrenzen sogar jeweils ein langer Satz bis 9. Besonders die Damen nutzen das Turnier aus, und machten dem Namen „Midnight Cup“ alle Ehre. Unter einer Stunde Spielzeit wurde keine Begegnung beendet.

So war es auch nicht verwunderlich, dass die Finalistinnen auf „der letzten Rille“ spielten. Nach einer überaus engen Vorrunde standen sich Karin Ossenbühl mit Inge von Helden und Conny Gösch mit Jenny Lürkens gegenüber. Gegen die Neumitglieder des TC Johannesberg, musste sich auch Dagmar Wilms geschlagen geben, die zwar Punktgleich mit Conny und Jenny war, jedoch eine um ein Spiel schlechtere Vorrundenbilanz hatte. Nach einem spannenden und begeisternden Finale hießen die Siegerinnen schließlich Karin und Inge.

Bei den Doppel-Herren ging es ebenfalls eng zu. Hier hätte der direkte Vergleich zu Rate gezogen werden müssen, um die Finalpaarung zu ermitteln. Da Rolf Wilms und Karl-Heinz Mieß als Gruppen-Erste ihre Finalteilnahme aber leider zurückziehen mussten, rückten die Neumitglieder Uwe



1. TCJ MIDNIGHT CUP



Plaschnik und Michael von Helden nach. Auch da der knapp geschlagene Horst Pollmeier leider gerade unter der Dusche verschwunden war, und die Turnierleitung in dieses Territorium dann doch nicht vordringen wollte. So standen sich also die beiden Nachrücker mit Harald Albers und Karl-Heinz Koch gegenüber. Und unsere beiden Neuen nutzen ihre Chance und holten sich den Turniersieg in der Herren-Doppel-Konkurrenz.

Im Herren-Einzel setzten sich in der Vorrunde Werner Reuther und Michael Siebrecht durch. Hier machte sich dann Werners Erfahrung und Ruhe bemerkbar und er holte sich den Titel. Alle Gewinner und Zweitplatzierten wurden im Rahmen der anschließenden Siegerehrung geehrt und freuten sich u.a. über das Tecnifibre-Fan-Package und natürlich die schönen Spiele.

Besonders hat es die Organisatoren und Turnierleitung, Kalle, Inge, Kalla, Brigitte und Sebastian, gefreut dass die Hälfte der Teilnehmer Neumitglieder waren, die damit das Vereinsleben erheblich bereichern.

Natürlich möchten wir auch allen übrigen Teilnehmern danken, hoffen sie auch beim nächsten TCJ Midnight Cup begrüßen zu können.